

Certains - 1/2

Face à la mort d'un enfant, tout le monde est touché mais les réactions de tous sont différentes...

Quoi de pire que la mort d'un enfant ?

Quoi de pire que le décès de n'importe qui
d'abord !

Mais je pense que c'est celle qui
blesse le plus et à jamais...

Je n'ai heureusement jamais été que spectatrice, si je puis dire, de ce drame, puisque une amie de ma cousine (je sais ça paraît fort éloigné) à perdu son petit frère de 3ans en novembre 2005 il est décédé à cause d'une leucémie;maladie que l'on ne peut toujours que soigner et non guérir ! De nombreux enfants décèdent de nos jours de cette maladie c'est d'ailleurs pourquoi je voudrais mentionner dans cet article le nom du Télévie, qui est une association qui recueille de l'argent permettant de payer des chercheurs pour un jour guérir !

À tout moment, vous pouvez faire un don pour la recherche contre le cancer et la leucémie des enfants en particulier, en versant un montant sur le compte du FNRS/Télévie :

000-0000142-45

Tout don de 30 € et plus est déductible fiscalement

Certains

J'ai écrit ce texte qui n'est pas magnifique mais je pense qu'il est assez vrai, du moins je l'espère :

Certains en veulent à Dieu, d'autres ne s'en prennent qu'à eux

Quelques uns crient, celui-ci pleure,
Toujours les éternels, se recueillent en silence
Mais tous regrettent déjà son innocence

Les parents regrettent de ne pas avoir pris le temps
De partager leurs sentiments

Les grands parents ne peuvent s'empêcher de culpabiliser
C'était leur tour de s'en aller

Son parrain espérait l'accompagner
Lors d'un plus long trajet

C'était lui le cadet, celui
que ses frères préféraient

Pour eux, c'est ce matin d'été, que comme lui, leur vie c'est arrêtée

Amour

Je voudrais aussi profiter de cet article pour vous dire de vous aimer, la vie est bien trop courte pour penser à se disputer, se battre quelque soit les proportions que ça prend ! Juste aimons nous !

Certains - 2/2

Je pense que c'est un bon sujet de débat donc j'espère avoir le plus de réactions possible, de témoignages ou autres...

Et surtout si vous avez quelque chose sur le coeur c'est le moment de le dire ça fait toujours du bien plutôt que de tout garder à l'intérieur... J'espère aussi n'avoir blessé personne en parlant d'un sujet que je ne "maîtrise" pas.